



Bei bestem Mittsommerwetter, waren wieder zahlreiche Besucher zu unserer alljährlichen Sonnwendfeier gekommen. Bei Einbruch der Dunkelheit versammelten sich alle kleinen Besucher, mit ihren Eltern, am Fuße der Irpfel. Dort wurden die zuvor verteilten Fackeln entzündet, dann bestieg der Fackelzug die Irpfel. Dort angekommen umringten sie den gut 5 Meter hohen Holzstoß, um ihn auf ein Zeichen gleichzeitig zu entfachen. Es war ein beeindruckendes Schauspiel, als das Feuer brannte und die Funken in den Nachthimmel stoben.

Sonnwendfeier 23.06 2012

Geschrieben von:

Mittwoch, den 04. Juli 2012 um 14:48 Uhr

Auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt.

An dieser Stelle möchte sich die Ski -/ Leichtathletikabteilung und die Skischule bei den zahlreichen Helfern und Unterstützern bedanken.

Wir hoffen auf das nächste Jahr, dass wir auch wieder so viele leuchtende Kinderaugen mit ihren Eltern begrüßen können.

Sonnwendfeier 23.06 2012

Geschrieben von:
Mittwoch, den 04. Juli 2012 um 14:48 Uhr



Sonnwendfeier 23.06 2012

Geschrieben von:
Mittwoch, den 04. Juli 2012 um 14:48 Uhr

